
ACTA 7/2019

En la localidad d€ José Ignacio, el día niárcoles 12 de junio de 2019, siendo las
10 horas, sc da (onienzo a la s€sión ordinaria del Con.ejo dd Municipio de
c¡rzón y José lgnacio.-
Aristen: el Alcalde Sr Fernando Suárez, los conc€jales titula¡es: Pablo Suárez,
María ddvalle Silvera.-
Todos por €l Partido Nacional.
Faltaodo los sres. Fredy Nieto y Héctor DarÍo Perdomo.
En se.retaria : las funcionarias Margarita Ruiz y Carolina Pallas.
Se disEibuye el orde¡ del día y el acta anterior, en formato papel.-
S€ da lectura al Acta 6/2019, la üal es aprobada por unanimidad d€ los

Siendo las 10.30 horas, s€ hacen presentes el Dir€ctor General de Higiene y
Medio Ambie¡te Si Jorge Píliz y el coordinador Carlos Medina.-
El alcalde les da la bienvenida.
Hace mención a las consulta qu€ han rearizado en varias opo¡tunidades los
ve.ioos, la Liga de Fomento de José Ignacio- La faja costera y los ve.inos de

esas localidades son lnüy d€mandant€s en cuanto a los servicios.-
Habla con respecto a las reuniones que ha mantenido la Ligá de Fomento y esa

Dirección General.-
Habla de las convocatorias en folna oficiar que les ha plaoteado el conc.io, en

oportunidades mterior€s y no ha¡ concürddo.-
Píriz informa que sienpre que lo han invitado ha concunido, salvo cüando

Y ha mant€nido reu¡io¡es (on todas las Ligas, y /o Asociadón sienpre que
hay solicitado entreüst4 recibe a todos,-
El alcalde inforna que en oportunidades de las reunion€s con la Liga de Josó

Ignacio la mayoría de los ten6 son .on r€specto a Higiene.-
Hace mención a la Ley de DescenÚaliÉción, habla d€ los escasos recursos con
que cuenta el Muoicipio, €n €special los Humanos y falta de respuestas._

Maúa del Vall¿ , explica su si¡üación en la que ha aprendido en esté q nquenio.-
Hablan sobr€ el vertedero, los ve.inos no resperan el luga¡, los residuos los

colocar er oalquier lado, y los volúnencs son grandes.- Ten&ían quc poder
acceder a las cámaras de ügila¡.ia par¡ ver quien es qu€ tira.-
La empresa cuando se desborda, cumple, üene sábado, domingo e igual
limpian.-
Sugiere se pu€da multd y (oÍegir a quienes tiran.
Los jardineros llevan a ese lugar-
Los .ontenedores que están, en el inviemo fr¡ncionan bien, pero er verano haÚa
falta en algunos lugar€§ donde hay mayor .antidad de refaurantes o negocios.-

Píriz a.lara que la gente enti€nde en base a las multas.- Los iardineros pueden

llevar alli, las podas o pasto, el problena son los comer.ios grandes -
El alcalde conenta que no tiene personal inspectivo, ni admi.ishativo suliciente,



Y por ese motivo muchas vec€s no se puede a.¡rar.-
Solicitá colaboración para r€alizar procedimientos.-
Esta a muy oportuno que enü m desde Maldo¡ado inspectores y qüe
colaboraran cn difer€nt€s operativos.
Píriz sugiere notificar a todos los com€rcios d€ la zona.-
Thmbién com.nta que hablará con €l Dircctor General de Recursos Humanos,
ya que hay inspectoreq pero no en grandes cantidades.-
Se podría rcalizar operativo, p€ro en baja remporada.-
El lugar para deposito de grandes resid'¡os ¿s la Cantcra de De L€ón.-
se hablan de las licitaciones en gene¡al que se han realizado y abar.an la zona

Hablan de los Parador€s, que alguos haD dejado los nateriales y no los han
r€cogido.-
De las foeatas que realizarcn o la tenporada en la faia costera, a pesar de la
.artelería que se colocó-
S€ habla de los .o¡tenedores de residuos, de las papeleras harían falta algunas
nás.-
volquetas o cajas grandes, §e estarian recibi€ndo en octubte, se podía.olo.ar

Se tmta también de los ele.t¡odoméslicos o residuos grandes en Pueblo Gárzón.-
Habría que realizar jornadas especíIi.as y llevar luego al pünto indicado, ya qu€
¡o lo lcvanta la empr€sa que recoge ¡esiduos domiciliarios.
Se hata el temá de las pasarclas, bajadas a la playa, en algunos lueares se ha

Píriz informa que tiene un presupuesto de .ien nil dólares por r€paración y
mantenimiento y que ¡o trene adj'rdicado el pre§upuesto. Es un tema de
Ha.ienda.-
Se habla del edificio de la Pref€ctua, para ver si se puede llegar a demoler.-
Sugiere que se hable con el Pref€.to del Puerto de Punta del Este.-
Maria del valle comenta que se han realirado al8unas iornadB de limpieza de

lasplayas.-
Siendo las 12 horas, se r€tiran y se .ontinúa con la reunión.-

Exposirión de los concejales:

María del valle informa sobre la r€unión de la CAE, Gestión de la Lagüna, y del
SNAP.
Men.iona el Foro int€rna.ional de Tt¡rismo que s€ realiza¡á d 30 y 31 de agosto,
sobre las pequeñas localidades.-
Hablan .n eenerat del dia del niño, de poder realizarlo cn La Juanita-
Thmhiór dé lá fiesta de los abüelos.-
se sügiere para la próxima reunión inütar al Directot Geréral de Recursos

Hunmos , Sr. Abella y al DiEctor de Eledromecánica, Sr. Ximénez.-
Se acuerda y se fija la próxina reunión pa¡a et día 3 de julioJ a las 10 horas, en

Puehlo Ga.zón.-



Se tratan los sieuientes expedientes:

Nota - "ALalde por un día" edición 2019.

R€solución 03947/2019 - Contratación coopcrativa de Ganón

2019-88-01-09555 Padres y vecinos de Garzón - Escuela de Fútbol "sa¡üd y

2019-88-01'09524 - Vecinos de José IgDacio y La Juanita Horarios de servicios
d€ buses públicos que riban a José Ignacio y La Ju ita.-

2019-88-02-00167 - Junta Depanamcntal de Maldonado feiteración d€
planteami¿nto deduado r€lativo a estado de deterioro del esta.iorami¿nto de

BPS

2018"88'01-22262 - Ol¡nos \ñrgi¡ia y otm - iluminación de cale§ laterates y
rám¿rdr de legur¡dad en la Judn¡r¿ v Jorá lgn¿(io.

2ll7-88,-0L224as Mpio de Garzón y José Ignacio - boleta d€ notilica.ió¡ 0415.

2009-88-01-04353 - Gotrzález Marianella padrón 27- 2541002-30 - reforma de

2019-88-01-06661 - Cámara de senadore§ - versión taquigráfica s€rador José

cardozo r€ferente plarta de cal en el depdtamento de Tbeinta y Tles.

2019-88'01 08923 Bassini Soledad - colaboración cor evento "Ci.lo de

2019-88-02-00137 - Junta Departamental de Maldonado - plantemienro ref. A
(ontaminación del agua de ríos, lagunas, y oceano adántico con cianobacterias.

2019-88-01-05077 Rossi, Migu€l - solicita autorización para bajar nivel de

calle las golonüinas José Ignacio en sü Eamo linal al sur.

2017-84-01-10615- Pisani Rob€rto y ofta - obra nueva de.réto 396216.-

2009-88-01-08400 - Estilo Chacras S.A. -obra nueva en padlon rural 25568

7ma. Sec. 6a¡o José Ignacio.

2016-88-01-09026 - Kyle M agement S.A. - obra nueva pad¡or de.reto
39 41 t 2Ol5 - P aü 6n 27 -654/0 42-57



\

20u-88-01-1r781 - Torino, Martín -obra nueva en padron 27-654/039-s7

2019-88"01-08999 - Mallman, Camtin - regularizar obra.

2019-88-01-09051 - Pizzolante, Mario - rcgulariza.ió¡ decreto 39¡18/2016.-

Los mismos tueron tratados y ¡.ordados por los pr€s€rtes.-
Siendo las 14 hoÉs aproximadamente, se da Por finalizada la reuniórl-
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